

C/ Obispo Rey Redondo, 1. - 38201 La Laguna - Tlf. 922 601 100

lunes 21 de septiembre de 2020

## El Ayuntamiento instala 40 nuevos aparcabicis en el casco y Heraclio Sánchez para favorecer la movilidad

"La iniciativa se enmarca en la Semana Europea de la Movilidad y pretende facilitar y promover un mayor uso de la bicicleta en el entorno urbano", explica María José Roca



El Ayuntamiento de La Laguna, a través de la Concejalía de Movilidad Sostenible, que dirige María José Roca, ha comenzado la instalación de 40 nuevos aparcabicicletas en el casco histórico de la ciudad y la calle Heraclio Sánchez. Paralelamente se está procediendo a colocar nueva señalización vertical junto a los cerca de 60 ya existentes en los diferentes pueblos y barrios del municipio.

María José Roca recuerda que la iniciativa se enmarca dentro de las acciones programadas con motivo de la Semana Europea de la Movilidad y pretende "facilitar y promover un mayor uso de la bicicleta en el entorno urbano, como medio de desplazamiento cómodo, saludable y respetuoso con el medio ambiente", y sostiene que "el casco de La Laguna cuenta con una orografía idónea para la movilidad en bici, por lo que queremos seguir fomentando su práctica".

En total está previsto que se instalen estos elementos en diez puntos de la ciudad, con capacidad para cuatro bicicletas cada uno, con su correspondiente señalización vertical. En concreto estarán ubicados en las calles Candilas, San Juan, Consistorio, Anchieta, plaza del Cristo y calle Los Bolos, además de en la calle Heraclio Sánchez en cada uno de sus cuatro tramos. Se trata de estructuras con forma U invertida en acero inoxidable, que son las más apropiadas a la hora de evitar posibles robos.

Además, desde el área de Movilidad Sostenible se está procediendo a instalar señalización vertical en otros aparcabicis ya existentes en el centro de la ciudad: calle San Antonio con Juana la Blanca, Mercado del Cristo, La Milagrosa, plaza del Cuadrilátero y calle Alfredo Torres Edwars.

Del mismo modo, se instalará nueva señalización vertical en los cerca de 60 aparcabicis ya operativos en los distintos pueblos y barrios: Punta del Hidalgo, Bajamar, Tejina, Valle de Guerra, Los Andenes, El Cardonal, Taco, San Matías, Las Chumberas, San Bartolomé de Geneto, La Cuesta, Finca España, Barrio Nuevo, La Verdellada y San Benito.

## Semana Europea de la Movilidad

Dentro de los actos previstos con motivo de la Semana Europea de la Movilidad, tanto el lunes como el martes tiene lugar la ruta guiada 'Conoce tu ciudad a pie', que parte a las 10:15 horas desde Plaza del Adelantado. Y también ambos días, de 17:00 a 20:00 horas, se desarrolla en Punta del Hidalgo un taller de bicicletas para mujeres, organizado en colaboración con las concejalías de Igualdad y Seguridad Ciudadana.

2019 © Ayuntamiento de San Cristóbal de La Laguna





C/ Obispo Rey Redondo, 1. - 38201 La Laguna - Tlf. 922 601 100

Y este martes, a partir de las 9:00 horas, habrá una jornada técnica sobre movilidad post covid con ponencias de Silvia Casorrán Martos, Álvaro Fernández Heredia, Julián Sastre y Rainer Uphoff y una mesa de debate posterior. El objetivo es que estos expertos dibujen el escenario al que se enfrenta la movilidad sostenible, los desafíos de la movilidad post-covid y cómo crear confianza de nuevo en el transporte público, entre otros temas.

Por último, a las 13:00 horas, será el acto de cierre de la Semana, con una mesa redonda 'on line' de responsables políticos municipales, en torno al tema 'Movilidad y Municipalismo', con la participación, además de María José Roca, de David Hernández (Puerto de la Cruz), Heriberto Dávila (Las Palmas de Gran Canaria) y Maribel Tocón (Torremolinos). El encuentro propone una reflexión sobre el diseño e implantación de políticas de movilidad sostenible y los retos fundamentales para el futuro.